
关于学生座谈会问题回复公示

为了营造良好的宿舍环境、氛围，于 2019年 10 月 17日上午 10：00 在花都

校区办公楼 101会议室召开了“不忘初心，牢记使命”主题教育学生座谈会。学

院副院长朱特威、学生处副处长谭全、学生科科长孙洪波、副科长罗文威、宿管

科老师谢静、一站式服务中心主任伍妙琼出席本次座谈会活动，在本次座谈会上，

学生代表提出学院日常管理所存在问题，现对座谈会上 47 名学生代表的问题回

复进行公示。

后勤处：

1、电梯高峰期等候时间长、楼道拥挤、安全隐患大，建议开通更多的电梯。

回复：AB栋电梯共计 9 台，现已全面开启，建议低楼层学生走步梯。

2、电梯多次出现故障。先后两次出现电梯突然下坠的问题，电梯突然下坠了 5

层，第二次也是下坠了几层。曾出现在 22 层楼时关门时有一条缝，运行不了，

被困十几分钟。希望能加强电梯的安全检测，定期监测电梯。

回复：现有电梯专业人员 24小时在学校值班，如电梯出现问题，维修师傅会

快速赶到现场，也请相关的工作人员要熟悉环境，出现异常情况第一时间通

知并配合维修人员及时处理。

3、宿管员或者维修人员进宿舍并没有提前通知，维修时阳台门也没关，导致粉

尘进入宿舍里。

回复：立即改进，想办法更好的服务师生。

4、垃圾收集点离宿舍较远，很多学生为了贪方便，直接把垃圾扔在楼道，建议

能否在每层楼都放一个大的垃圾桶。

回复：现在国家都在倡导垃圾分类，让广大师生养成一个良好的生活习惯，

不建议在大楼内放垃圾桶。

5、开学到军训期间，用水高峰期，晚上 9-10：30，22楼整层楼会因为水压问题

突然停水一个多小时，其他高楼层也会出现停水问题，给学生造成很大的不

便。

回复：这是新供水系统处于试运行阶段，建设部门至今为止 24小时在校，如

有问题第一时间处理。



6、有些宿舍门锁开不了，无论是原始密码、修改的密码、万能钥匙都开不了，

门锁的螺丝装在宿舍里面，电工在门外也拆不了，最后是踹门才开得了。紧

急情况时会存在很大安全隐患。

回复：这是安装时不够严谨，也已报给的建设部门，如有问题请第一时间通

知学院维修工。

7、宿舍报修维修效率低，之前窗帘掉落，还有水管损坏等，报修了一个星期才

来修。

回复：已召开了会议，要求维修工接到相关维修信息后立即进行跟踪处理。

8、厕所地面不平整，容易积水，洗澡时每过几分钟就地面积满了水，需要边洗

澡边扫水。

回复：已告知了建设部门，前往现场查看，根据实际情况进行处理。

9、宿舍设施质量不好：床的爬梯防滑胶体使用没多久就已经掉落；宿舍床帘质

量不好，试过直接砸下来；宿舍床板是双层的，夹层里面有垃圾；个别床板

没上螺丝，容易掀开；厕所灯经常掉下来，几次了；宿舍洗手台下水管漏水。

回复：如有问题请立即反映给维修工，我们会尽快处理。

10、 宿舍电箱有缝，容易掉电卡进去，掉进去后不能及时通过宿管找到电工

处理。建议能把电箱那条缝统一封掉。

回复：针对电箱有缝问题，立即安排人员处理，争取 10月底完成。

11、 希望能加强饭堂的食品安全问题，曾出现食品卫生问题导致肠胃炎。

回复：管理人员每周不少于 3 次到各食堂，以后也会加强日常的监督及管理，

尽力确保食品安全。

12、 不同饭堂自选区菜式菜价不同，同个菜式，份量一样，二饭堂会比一饭

堂便宜一元，建议各饭堂自选区菜式可以统一管理统一定价。

回复：饭菜价格没有要求必须统一，但根据具体情况与各饭堂沟通，尽可能

做到一致（因为肉菜配量有区别）。

13、 建议建设无烟食堂，优化学生用餐环境。

回复：全校都要求禁烟，因此这方面应从学生管理方面做工作。

保卫处：



1、上下课时间，校内校道车辆很多，特别是有不少泥头车、垃圾车等大型

车辆，有视线盲区，有很大的安全隐患。能否校内设定高峰期车量限行

规定。

回复：保卫处已跟筹建办沟通，在学生上下课及教职工上下班高峰期暂停行

驶运输泥土。洒水撒水车也跟后处沟通过了，要求调整洒水作业时间，错开

学生及教职工上下课、上下班高峰期。

2、校外人员进出管理没做好，校外人员可以通过小白车随意进入两校区。

宿舍出现偷鞋事件；有不少找兼职，推销等人员都能进来，看能否加强

校外人员进出管理。

回复：对校外人员通过小白车进入南北校园，只能通过学院层出面解决，禁

止小白车出入南北校区。保卫处会严格执行车辆出入管理登记制度，把好车

辆出入关。

学生处：

1、宿管或者维修人员进入宿舍并没有提前通知，维修时阳台门也没关，导致粉

尘进入宿舍里。

回复：宿舍整栋楼的维修量大，按报修单轮流维修，宿管员确定不了维修人

员什么时间会进入宿舍维修。建议水电工在维修前先发一条手机短信息通知

学生，并且维修时关好宿舍门。

2、学生使用电梯时没遵循先出后进的秩序，甚至出现不文明用语的争吵，能否

通过设义工或者是宣传指引等方式指引大家文明有序使用电梯。

回复：学生处会发布《学生文明乘梯指南》通知各班学生，引导学生文明乘

梯。

3、部分学生在 11 点关灯后仍大声吵闹，有人在休息时间打球。希望学生代表

能提醒学生注意不要大声喧闹，以免影响其他同学休息。

回复：晚上 11点后，宿管员会上楼巡查，遇到学生吵闹的情况都会及时制止，

如学生觉得休息时间被打扰了，可马上告知辅导员，辅导员通知宿管科，宿管员

就会及时过去处理。

4、国庆期间水电充卡系统用不了，宿舍没水电用，宿管员说也解决不了。





回复：经了解应该是是网速的问题。会把情况报实训中心，让实训中心解决，优

化网速。建议同学们错峰充值。

校园网问题：

1、经常连不上校园网，需要经常断开重连才能连上，有部分同学至今都连接不

上校园网页面。

回复:关于综合楼校园网问题，请具体宿舍到体育馆电信营业厅报故障，届时

上门帮学生处理，优化网络。电信公司也在登记这个网络问题，星期一到星

期五每天晚上 7点到 9 点都会有维护的团队上门去检修。

2、校内联通和移动网络信号很差，移动和联通卡在综合楼低层没有信号。

回复：建议打客服投诉解决。

院办：

1、学校放假通知出得迟，不方便学生提前购票回家，建议每学期初公布本学期

的节假日放假时间。

回复：学院放假大致的时间在校历里面已经说明，具体大节假日放假通知，

需教务处定了补课安排后，放假通知通过院长办公会通过后才能发布。会尽

量提早。

朱院长会上表示：通过同学们的发言了解到，现在宿舍管理存在不少的问题，

遵循“不忘初心，牢记使命”主题教育的要求，会后，会针对相关的问题，逐项

落实，立行立改，利用两周的时间，对以上问题进行整改，能立改的马上改，不

能立改的限时改，力求让宿舍管理能有一个大的面貌改变。无论是后勤处、学生

处，都要遵循“不忘初心，牢记使命”为学生提供高质量服务。第一综合楼将打

造示范性的管理团队，希望同学们共同监督。两周后会再召开座谈会，让同学们

共同检查整改情况。

学生处谭处在会上对学生要提出几点要求：1、希望同学们能遵守学院的各

项规章制度及国家法律，不做违法违规的事情。2、遵守文明道德规范，做个文

明，有高尚情操的大学生。3、注意人身及财产安全 4、积极践行“五进”活动，

努力学习，“不忘初心，牢记使命”，回归父母，报效祖国。




